

Ressort: Sport

Schneeball-Attacken: 5.000 Euro Geldstrafe für Drittligisten Osnabrück

Frankfurt/Main, 08.02.2013, 11:31 Uhr

GDN - Das Sportgericht des Deutschen Fußball-Bundes (DFB) hat den Drittligisten VfL Osnabrück wegen unsportlichen Verhaltens seiner Anhänger mit einer Geldstrafe in Höhe von 5.000 Euro belegt. Das teilte der Verband am Freitag mit.

In der 29. Spielminute des Drittliga-Spiels gegen den Karlsruher SC am 26. Januar wurden nach einer Strafstoßentscheidung gegen Osnabrück aus dem VfL-Zuschauerblock Schneebälle in Richtung des Schiedsrichter-Assistenten geworfen. Zwei Minuten später flogen nach einem Torerfolg für den KSC aus dem Osnabrücker Zuschauerblock erneut Schneebälle, diesmal in Richtung der im Strafraum jubelnden Karlsruher Spieler. Schiedsrichter Guido Winkmann musste das Spiel für 15 Minuten unterbrechen und die Mannschaften in die Kabine führen. Im weiteren Verlauf des Spiels wurden aus dem Bereich der Haupttribüne noch ein Bierbecher sowie ein weiterer Schneeball geworfen. Der Verein hat dem Urteil zugestimmt, das Urteil ist damit rechtskräftig.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-7357/schneeball-attacken-5000-euro-geldstrafe-fuer-drittligisten-osnabrueck.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619